

# Volksmusik aus der Dose

Moderne Technik in der Musikantenschenke vorgestellt

---

VON SANDRA HÄFNER

---

**SEIFFEN** – Ringo Müller, Leiter eines Volkskunstunternehmens in Seiffen, hat heute Abend in der Sendung „Wernesgrüner Musikantenschenke“ im MDR-Fernsehen seinen großen Auftritt. Ab 20.15 Uhr präsentieren die Moderatoren technische Höhepunkte besonders pfiffiger Erzgebirger.

Ringo Müller, der in vierter Generation seine Firma leitet, hat gemeinsam mit der Technischen Universität Chemnitz eine elektronische Spieldose entwickelt, die mit neuester Wiedergabe- und Aufnahmetechnik ausgestattet ist. Sie verfügt über eine

Bluetooth-Schnittstelle, die es ermöglicht, mit allen bluetoothfähigen Geräten in Verbindung zu treten. Bis zu 15 individuelle Musikstücke können gespeichert werden, die je nach Anlass oder Stimmung abgespielt werden können.

Mehrere Volksmusikkünstler haben Musikstücke für die moderne Spieldose zur Verfügung gestellt. Dazu gehören beispielsweise Maxi Arland, Andrea und Manuela, Stephan Malzdorf sowie Yasmine-Mélanie aus der Schweiz, Finalistin beim Grand Prix der Volksmusik in diesem Jahr. Ihre Lieder werden auf einer eigens entwickelten Holzspieldose mit einer Volksmusik-Motivscheibe zu hören sein.